

## Lkw reißt Straßenbahn-Oberleitung in Mahlsdorf ab - Polizei sucht Zeugen!



Am Mittwochmorgen, dem 9. Januar 2025, kam es im Berliner Bezirk Mahlsdorf zu einem folgenschweren Vorfall, als ein Lkw mit einem ausfahrbaren Kranaufbau die Oberleitung der Straßenbahn herunterriss. Der Unfall ereignete sich an der Kreuzung B1/B5 Alt-Mahlsdorf/Hönower Straße gegen 7 Uhr. Der Verursacher flüchtete unmittelbar nach dem Vorfall vom Unfallort.

Der Lkw fuhr auf der Hönower Straße in Richtung Hultschiner Damm, als er nach links in die Straße Alt-Mahlsdorf abbog. Dabei beschädigte er nicht nur die Oberleitung, sondern auch eine Ampel und eine weitere Leitung oberhalb der Tram-Strecke. Die herabfallende Oberleitung traf eine Straßenbahn der Linie 62, die gerade in die Haltestelle Alt-Mahlsdorf einfuhr. Die Straßenbahn wurde dadurch so stark beschädigt, dass sie nicht mehr fahrfähig war.

# **Verkehrseinschränkungen und Ersatzverkehr**

Aufgrund des Unfalls kam es zu erheblichen Verkehrseinschränkungen in dem betroffenen Bereich. Der BVG-Straßenbahnverkehr, insbesondere die Linie 62, war massiv beeinträchtigt. Um die frustrierten Fahrgäste zu unterstützen, wurde ein Ersatzverkehr mit Bussen zwischen den Stationen Mahlsdorf Süd und S-Bahnhof Mahlsdorf eingerichtet. Der Verkehr an der Kreuzung wurde von der Polizei geregelt, während mehrere Straßen gesperrt wurden, was zu einem Stau auf der B1/B5 stadteinwärts und in der Straße Alt-Mahlsdorf führte.

Die Reparaturarbeiten an der Oberleitung dauerten bis in den Nachmittag und damit bis zum Abend. Laut der Verkehrsinformationszentrale Berlin wurden diese Maßnahmen notwendig, um die Verkehrsinfrastruktur schnellstmöglich wiederherzustellen. Es gab jedoch weiterhin Stau in beiden Richtungen auf der Straße Alt-Mahlsdorf, was den Alltag vieler Pendler erheblich beeinträchtigte.

## **Polizei sucht Zeugen**

Die Polizei hat inzwischen Ermittlungen aufgenommen und sucht dringend nach Zeugen, die möglicherweise Informationen zum Unfallhergang oder zum Fahrer des Lkw geben können. Hinweise können beim Verkehrsermittlungsdienst in Adlershof oder telefonisch bei der Berliner Polizei übermittelt werden. Die Erfassung von Unfällen, wie diesem, ist von großer Bedeutung für die Verkehrssicherheitslage, um solche Vorfälle in Zukunft zu vermeiden, wie [destatis.de]([https://www.destatis.de/DE/Themen/Gesellschaft-Umwelt/Verkehrsunfaelle/\\_inhalt.html](https://www.destatis.de/DE/Themen/Gesellschaft-Umwelt/Verkehrsunfaelle/_inhalt.html)) berichtet.

In der Berliner Verkehrssituation sind solche Unfälle eine ernste Erinnerung an die Notwendigkeit von erhöhter Aufmerksamkeit und Sicherheit im Straßenverkehr.

# **Statistische Auswertung**

Ort: Heinrich von Stephan-Straße 2, 15230 Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Unternehmensfusion

Beste Referenz: [rbb24.de](https://www.rbb24.de)

Weitere Infos: [property-magazine.de](https://www.property-magazine.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**